

Sitzung des Kulturausschusses am 17.06.2020:

Beantwortung der Anfrage der SPD Stadtratsfraktion Ludwigshafen vom 09.06.2020 zum Stand der Gespräche mit dem Nationaltheater Mannheim

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

Während der Zeit seiner voraussichtlichen Sanierung ab der Spielzeit 2022/2023 bis zur Saison 2025/2026 beabsichtigt das Nationaltheater Mannheim (NTM), das Theater im Pfalzbau (TiP) als Ausweichspielstätte zu nutzen. Die Stadt Ludwigshafen und das Nationaltheater Mannheim haben hinsichtlich der geführten Gespräche Vertraulichkeit vereinbart.

In Bezug auf die allein in der Verantwortung des Kulturdezernates liegende Nutzungsdauer (die Anzahl der dem NTM pro Spielzeit im TiP zur Verfügung stehenden Nutzungstage) haben sich die Verhandlungspartner geeinigt, über die Höhe der von dem NTM wegen der Nutzung zu leistenden Ausgleichszahlungen wird zwischen Stadtcontrolling, LUKOM und Kulturdezernat einerseits sowie NTM andererseits noch an einer Einigung gearbeitet.

Solange die Gespräche zur Mietpreisfindung noch nicht endverhandelt sind, können wegen des vereinbarten Stillschweigens keine weiteren Informationen erteilt werden.